

## Délégation de Chevagnes- Moulins – Yzeure

L'école de LUSIGNY est actuellement en voyage à Verdun, dans le cadre d'un projet élaboré depuis plusieurs mois. Notre Président local a remis le 19/10 un chèque de 200€, voté lors de notre dernière réunion de bureau. Cette somme semble importante, mais il nous est apparu, lors de la discussion avec le DDEN local que nous pouvions faire un effort substantiel au vu de la qualité du projet et de son actualité.

De plus, cette école a aussi préparé une exposition sur ce même thème et sera présente aux cérémonies du 11/11.



**LUSIGNY**

### Un voyage scolaire à Verdun

En élaborant un projet de voyage à Verdun du 6 au 8 novembre, les enseignantes de l'école de Lusigny ont tout mis en œuvre pour porter à la conscience de leurs élèves, l'indignable et de l'horreur de ce conflit.

Cinquante-quatre élèves de CM1-CM2 visiteront successivement la nécropole de Fleury devant l'ossuaire de Douaumont puis le champ de bataille du Bois-Brûlé et le fort de Liouville.

Ils vont voir les inimaginables hectares de sépultures de toutes confessions et les tranchées toujours entretenues, cent ans après.

Cette sortie scolaire, agréée par l'Éducation nationale et préparée par l'équipe éducative depuis le mois de juillet, est soutenue financièrement par le conseil municipal de Lusigny, l'amicale laïque, le comité local des parents d'élèves, les Anciens combattants de Lusigny, les Délégués départementaux de l'Éducation nationale (DDEN) et enfin le Souvenir français. 🇫🇷